



RIDAIFUZOKU PTA PRESS

発行：岡山理科大学附属高等学校PTA（岡山市北区理大町1-1）

発行者：白瀧 宰啓

印刷：土師印刷工芸株式会社

はばたこう明日へ

NO. 66

理大附高PTA新聞
2025年(令和7年)3月1日(土)
<https://okayama.ridaifu.net/>



PTA会長 白瀧 宰啓

ご卒業おめでとうございます。あつという間の3年間だったのではないかでしょうか。高校生活で学んだことはきっと一生の宝物になることでしょう。何か大きな壁にぶつかった時も常に前向きに、今まで関わってくれた人達に感謝を忘れず、自分らしく未来に向かって大きく羽ばたいてください。そして時々は母校に足を運んでいただけたら幸いであります。皆様の未来が明るく希望に満ちたものであることを心から願っております。



校長 田原 誠

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。皆さんは、勉学や学校行事、部活動に懸命に取り組み、仲間との絆を深め、多くの成果を成し遂げました。こうした経験は、皆さんの創造力と実行力を支える力となるでしょう。

“No fate”：運命は決まっていません。皆さんには無限の可能性があります。自分を信じ、新たな挑戦に向かって力強く進んでください。一人ひとりが自分らしい未来を切り拓くことを心より願っています。

卒業おめでとう

* 教頭 三崎 賢一 *

卒業に際して「当たり前のことほど難しい」を贈ります。当たり前のことほど実行は難しいということです。

* 教頭 村木千賀子 *

ご卒業おめでとうございます。失敗経験を自分がどう捉えるか。それが成長の第一歩です。未来は輝いている！

* 総合進学コース主任 野田光章 *

ご卒業おめでとうございます。新しい環境では大変なこともあります、前向きに笑顔で乗り越えてください

* 国際バカロレアコース主任 樋口俊通 *

卒業おめでとうございます。国内外での次のステージでの活躍、期待しています。君達は可能性の塊、頑張れ！

* スポーツサイエンスコース主任 松村道則 *

大人への扉が開かれました。眩しく輝かしい未来の光が差し込んでいます。力強く踏み出して行ってください。

* グローバルサイエンスコース主任 宮内伸弥 *

ご卒業おめでとうございます。各々の進路で活躍することを期待します。一意専心、脇目も振らず進め若人！



執行部

躍動する執行部を目指し、対面でのPTA総会の開催、公募によるTシャツ制作等、積極的に活動しました。

PTA執行部 委員会から

1年間、ご協力
ありがとうございました



環境美化委員会

花植えや草取りを通して楽しい時間を過ごすことが出来ました。ご協力してくださった皆様に感謝致します。



保導厚生委員会

今年度委員会活動にご参加いただいた保護者の皆様、ご協力いただいた先生方、委員の皆様、ありがとうございました。



広報委員会

今年度、開催された行事に取材に入り、普段見ることのできない子どもたちの笑顔を撮影することができ、とても楽しかったです。